

De: León Roldós Aguilera
Para: Eco. Rafael Correa Delgado,

He conocido el resumen de su sabatina del 25 de febrero del 2017, en que en forma reiterada hace citas y exhibe imágenes de mi hermano Jaime Roldós Aguilera, del año 1978, fuera de contexto, para intentar asumir la condición de víctima de conductas de fraude del actual Consejo Nacional Electoral, siendo diferencia esencial que él se enfrentaba a la dictadura imperante –contra la cual eran sus expresiones- y usted personaliza el autoritarismo del poder con un Consejo Nacional Electoral siempre obsecuente - a raja tabla- con usted. Mi sobrina Martha me ha hecho conocer que este fraude se viene repitiendo mediante Twitter y que ella –también por Twitter- le había advertido a usted del hecho de que se había cortado y manipulado el video de Jaime que se estaba utilizando, sin embargo usted ha reincidido en usar el material fraudulento.

A su padre lo conocí el año 1964. Entonces ingresó a trabajar en la Municipalidad de Guayaquil, entidad en que yo laboraba desde 1961. El antes había colaborado en la Jefatura Civil – Militar de Guayaquil, bajo la dictadura de 1963. En esa época también conocí a los pequeños hermanos Correa Delgado; y, luego supe, con los años, los dramas que vivieron. Por una circunstancia familiar que usted conoce, fueron extensas las confidencias que escuché de él, en varias ocasiones. Lo menciono porque yo tengo respeto a circunstancias y personas, usted también debería haberlo tenido, para no hacer uso fraudulento de la imagen y las palabras de mi hermano Jaime, aún ya advertido por Martha.

Lo hecho por usted está en lo que es constante en su gobierno: profundizar un entramado de fraudes.

Serénese. Ojalá pueda hacerlo.

Febrero 28, 2017

León Roldós Aguilera

